

広報

ひがしね

第 53 号

令和元年 8月 15 日

東陽の里づくり協議会

TEL 85-2228

FAX 85-2090

ひがしね東陽塾



七月十日（水）万華鏡作り教室を開催し、二十六名の児童が参加しました。

コミセンスタッフが先生となり、デモンストレーションで作り方を教えました。その後に、児童は四班に分かれて、好きな模様紙とビーズを選び、思い思いのオリジナル万華鏡を作りました。苦戦している児童もいましたが、出来上がった万華鏡をのぞき込んで、とても満足している様子でした。

最後に、頑張った児童へのプレゼントということで、おもちゃの釣竿でお菓子釣りを行いました。こちらも難しいようでしたが、とても楽しんで遊んでいました。

* 万華鏡作り教室 *

環境講座 ~ ぼかしつくり ~



七月十一日、環境講座ぼかしつくりを、白鷹町美しい郷づくり推進会議の加藤仁美さんをお迎えして行いました。米ぬかを、みんなで力を合わせてほぐし、ムラが出ないよう丁寧に混ぜ合わせました。ぼかしは生ごみを肥料に変えてくれたり、畑の肥やしに使用したりと活躍します。作業中に参加者同士で使い方等の情報を交換し合いました。

作業終了後、ごみ減量の取り組み等について、講師からお話を聞きして終了しました。

町交対協東根支部 樹木伐採

八月四日（日）、長井地区交通安全協会東根支部、消防団第五分団、防犯協会東根支部の協力を得て、樹木伐採を行いました。

七月に行つた危険箇所点検を基に、伐採が必要な箇所を各区ごとに分かれて伐採しました。

高所作業車を高忠電器さんからお借りして、運転を笛原俊一さん、交通整理誘導を白鷹駐在所の石川貴浩巡査に行つていただきました。

猛暑の中、参加していただいた役員やその他の皆様、大変お疲れ様でした。



交通安全ゆとり号講習会



安協東根支部主催、車の運転に必要な注意力や判断力を診断する機材を搭載した「交通安全ゆとり号」による交通安全講習会が七月二十四日に行われました。

運転の適性診断の後、具体的な安全運転のポイント、アドバイスを受けました。

自分の運転を見直す良い機会となつた。お話しをお聞きして終了しました。

町民ソフトボール大会



第三十四回町民ソフトボール大会が町ソフボール場にて、八月一日から三日間ナイターで行われました。

東根地区からは、一般男子、壮年男子と一般女子の三チームが出場しました。

選手の皆さんは猛暑で日中の疲れもある中でしたが頑張りました。

大会成績は、一般男子四位、壮年男子五位、一般女子三位という結果でした。

皆さんお疲れ様でした。

原夏祭り

7月20日（土）浅立地区の原分館で夏祭りが行われました。天候が少し崩れたこともあり、今年は分館内で行われましたが、子供は花火をしたり、大人はおいしいお酒や焼き鳥などを食べながら、地域の親睦をより深めています。



パンダナ通信

白鷹東駐在所
からのお願い

～電子マネー詐欺にご注意！～

電子マネーとは、コンビニエンスストア等で売っているプリペイド式カードの残高のことです。アマゾン、楽天、グーグルなど様々な会社のサービスをインターネットで決済する際に使います。白鷹町でも、

“有料サイトの利用料金に見せかけた架空請求”

“LINE乗っ取りからのなりすまし”

による電子マネーを利用した特殊詐欺が発生し、高齢者の方から10代の若い方まで幅広い年代の方が騙されています。

電子マネーの購入を依頼し、

「カード番号を教えて下さい。」

「カード番号をメールやLINEで送って下さい。」

と頼んでくる相手は 全て詐欺師です！！

身に覚えの無い請求、家族や友人からのちょっとおかしな文面のメッセージを受けた際は1人で悩まず、警察署や駐在所に相談して下さい。

また、警察では白鷹町にある各コンビニエンスストアにお願いし、電子マネー購入者へ注意の呼びかけを行ってもらっています。この呼びかけによって、

危ういところで詐欺だと気がつき騙されずに済んだ方もいらっしゃいます。大事な呼びかけですので、ご理解のほどよろしくお願いします。

長井警察署 84-0110
白鷹東駐在所 85-2046



ひがしね東陽塾 学習会

7月29日（月）・30日（火）に

2回目となる東陽塾 学習会を行いました。今回も夏休みのテキストや感想文等の宿題を持ち寄って、先生方に分からぬ所を聞きながら一生懸命勉強に取り組んでいました。



ひがしね東陽塾のお知らせ ポップアップカード作り

敬老の日（9月16日）におじいちゃん、おばあちゃんに感謝の気持ちを込めて、ポップアップカードを作り贈りましょう。

いつ 9月9日（月）午前10時から

内容 飛び出すメッセージカード作り

会費 50円

持ち物 筆記用具

※詳細は、小学校を通じてチラシを

配布します。



熊出没注意!!

東根地区では町下区で目撃されています。

鮎貝では小学校周辺で度々目撃された後、捕獲され、テレビや新聞にも取り上げられています。笛・鈴など音が出るものを持ちつけたり、農作物を早めに収穫し、放置しないなどできるところから対策をしていきましょう。



